

## Public Sénat, 4 avril 2017

### Parti socialiste : «Je suis pour qu'il n'y ait pas d'exclusion», affirme Didier Guillaume

Face aux ralliements à Emmanuel Macron, beaucoup de sénateurs socialistes estiment, à l'image de leur président, que des exclusions aggraveraient les choses. Une manière de préparer une future majorité.



Par Guillaume Jacquot

 @Algdélest



5mn

Quelle attitude adopter face aux socialistes qui ont rallié Emmanuel Macron ? La question d'éventuelles sanctions met mal à l'aise le parti, alors que la campagne entre dans sa phase finale. Faut-il aller jusqu'à l'exclusion ? Difficile pour le groupe socialiste au Sénat de ne pas aborder l'équation Macron lors de sa réunion hebdomadaire du mardi.

À 19 jours du premier tour, plusieurs membres du groupe estiment qu'il faudra trancher une fois passée l'élection.

Si le président du groupe Didier Guillaume juge le choix de certains élus « regrettable », il entend néanmoins préserver un minimum d'unité pour la suite :